

Bio Pappel inicia operaciones en su nueva planta en Lebanon, Indiana, su sexta unidad industrial en Estados Unidos

- La planta tiene la tecnología más avanzada en la industria de papel y empaques en EUA
- Bio Pappel continuará su expansión internacional en Estados Unidos con nuevas inversiones
- En México construirá dos plantas en Hidalgo y Nuevo León, en los próximos tres años

Ciudad de México, 25 de mayo de 2020.- Bio Pappel, empresa 100% mexicana y líder en la fabricación de papel y cartón, inició operaciones en su nueva planta en Lebanon, Indiana, a través de su subsidiaria US Corrugated Co., la cual se convierte en su sexta unidad industrial en Estados Unidos, y en una de las plantas con más avanzada tecnología y mayor competitividad en la industria papelera de aquel país.

A través de un comunicado emitido a la Bolsa Mexicana de Valores, la empresa destacó que esto forma parte de su plan de expansión internacional; además de que se suma a la construcción de dos modernas plantas industriales durante los próximos tres años, una en Tizayuca, Hidalgo, y otra en Monterrey, Nuevo León.

Al respecto, Miguel Rincón Arredondo, Presidente de Bio Pappel, señaló que "el bloque regional de América del Norte: México-EUA-Canadá es el mejor lugar para invertir y crecer, por las grandes oportunidades que representa el T-MEC y su búsqueda de una mayor integración regional para reducir su dependencia estratégica de Asia y otros bloques comerciales".

Bio Pappel cuenta con 34 plantas en México, Estados Unidos y Sudamérica, generando más de 20,000 empleos, que incluyen 12,839 empleos directos y alrededor de 8,000 estrechamente vinculados a nuestras operaciones.

ACERCA DE Bio Pappel

Bio Pappel es el mayor productor de papel y productos de papel sustentables en México y América Latina; tiene capacidad de producción de 3.6 millones de toneladas al año. Es una empresa que se distingue por producir papel a través de su modelo de sustentabilidad circular llamado Bosque Urbano®, que es el reciclado de papel en gran escala. Opera a través de 3 grupos de negocios Titán, Scribe y McKinley y tiene presencia en México, E.U. y Sudamérica. Bio Pappel es líder del mercado en sus líneas de productos sustentables integradas por papel para empaques, empaques de cartón corrugado, sacos de papel, papel bond reciclado (libre de cloro) en grandes rollos, cortado para impresoras y fotocopiadoras, papel periódico, cuadernos y libretas.

Más información: http://www.biopappel.com, Facebook.com/BioPappel.Sustentable, Twitter @BioPappel.

Este comunicado de prensa contiene declaraciones a futuro y predicciones, mas no garantías de rendimiento futuro o de que efectivamente se llevarán a cabo los eventos, actos o hechos que se mencionan. Se debe considerar que tales declaraciones a futuro están sujetas a riesgos, incertidumbres y factores relacionados, entre otros, con las operaciones, la industria y el ambiente de negocios en general en que se desenvuelve Bio Pappel y sus subsidiarias y que pueden causar que los resultados y desempeño de la compañía, sean materialmente diferentes a los aquí expresados o implícitos.

www.biopappel.com